
Protokoll vom 15.2.2025 Treffen der Aktiven „Leben im Pergolenviertel“ 

Anwesende: Till, Angela, Matthias, Mechthild, Rainer, Barbara, Conny, Sebastian, Marco, 
Oliver, Nicole, Ida. 

Benjamin hat zu Beginn zusammengefasst welche Arbeitsgruppen sich beim letzten Treffen 
gebildet haben. 

• Kommunikation und Integration  

• Feste, Flohmarkt usw. 

• Wertstoffe und Müll 

• Sport und Spiel, den Bau des Spielplatzes im nördlichen Teil im Blick behalten 

• Verkehr, Verkehrssicherheit und Mobilität 

• Bepflanzungsgruppe 

 

Dann haben wir gemeinsam überlegt welche Kommunikationsform untereinander sinnvoll 
ist und uns erstmal auf E-Mail verständigt weil darüber alle zu erreichen sind.  

Auch über eine gemeinsame Plattform haben wir nachgedacht. 

Die Vereinsgründung läuft, der Antrag liegt beim Amtsgericht und wir freuen uns wenn die 
Gründung bald erfolgt. 

Der Verfügungsfond wird uns weiterhin zur Verfügung stehen. 

Wie viel Geld aus der Bauherrenrunde, die über das Geld der Bauherren verfügt, demnächst 
für uns zur Verfügung steht, können wir noch nicht genau absehen. Wir gehen davon aus, 
dass Zahlungen für den Verein (Haftpflichtversicherung, Website, Zuschüsse für 
Veranstaltungen usw.) aus diesen Geldern gezahlt werden wird. 

 

Wir haben darüber gesprochen, dass die Verantwortung über die Bepflanzung und Pflege 
der Pergolen in die Hände des Vereins übergehen um diese schön zu gestalten und weiter zu 
pflegen. 

 

Nicole hat die Idee einer neuen Gruppe angeregt. Sie hat Interesse daran Jugendliche im 
Viertel mit einzubinden, gemeinsam Musik zu machen, mit Kindern etwas zu machen und 
sich abends auf unseren Plätzen zu treffen um unser Viertel zu beleben. Sie hat auch die Idee 
eine Befragung zu machen um herauszufinden was sich die Bewohner:Innen des 
Pergolenviertels wünschen in Bezug auf Nachbarschaft. 

 

 

Um unserem Engagement Struktur zu geben haben wir Verantwortlichkeiten als 
Ansprechpartner:Innen benannt: 

Angela, Barbara und Marco sind verantwortlich für die Gruppe „Verkehr“. 

Matthias und Benjamin sind verantwortlich für die Gruppe „Finanzen“ 

Mechthild, Conny und Matthias arbeiten in der Gruppe Bepflanzung mit. 

Rainer engagiert sich in der Gruppe Müll/Wertstoffe. 



Marco hat Interesse eine Plattform für uns zu gestalten. 

Oliver ist verantwortlich für die „Sport und Spiel Gruppe“. 

Nicole und Ida sind verantwortlich für die neu gegründete Gruppe „Aktivitäten in der 
Nachbarschaft“. 

Sonja ist verantwortlich für die Gruppe „Bepflanzung“ (das haben wir ohne Sonja 
besprochen, sie kann jeder Zeit Einspruch erheben ☺)  

 

Ich hoffe, das Wichtige unseres Treffens zusammengefasst zu haben. 

Ich freue mich auf unsere weitere gemeinsame Zusammenarbeit, 

 

Ida 

 

 

 


